



Sommerfest 2023



Endlich war es soweit, am Samstag 16.09.2023, konnte unser Sommerfest starten. Wir hatten auch einen guten Anlass zum Feiern, denn unser Neubau und damit das »Pflegehaus Hedwig Karl« besteht seit 5 Jahren.

Bei schönstem Sonnenschein freuten sich die Bewohner sehr und waren ganz aufgeregt.

Nach und nach kamen die Angehörigen dazu.





Nach einer kurzen Begrüßungsrede von Herrn Noll kam als Höhepunkt Herr Halm, der mit seinen Schlagern die Gesichter unserer Bewohner noch mehr zum Strahlen brachte.

Die „Stimme mit Herz“ sang Schlager wie „Fiesta mexicana“, „Du kannst nicht immer 17 sein“ oder „Griechischer Wein“.



Aber auch volkstümliches mit „Muss i denn, muss i denn zum Städtele hinaus“ oder auch Sehnsuchtslieder wie „Junge, komm bald wieder“ hatte Herr Halm im Repertoire.



Unsere Bewohner sangen und schunkelten begeistert mit. Einige wagten zu Walzermelodien auch ein Tänzchen.



Ein besonderer Dank geht auch an das Team vom Sportverein aus Ballendorf, die sich um unser leibliches Wohl gekümmert haben.



Vielen Dank an Alle, die dieses schöne Fest ermöglicht haben.

